

## ABSTRAK

**Muhamad Mahlufi**, NIM. 180104010291: Analisis Pesan Dakwah dalam Konten Youtube (Studi Kasus Konten Kita Harus Bicara Tentang Ini Pada Channel Deddy Corbuzier), Skripsi, Kota Banjarmasin, Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, UIN Antasari Banjarmasin.2022.  
Pembimbing: (I) Hj. Mariyatul NR, S.Ag., M.Si dan (II) Najla Amaly, M.Med.Kom

**Kata Kunci:** Youtube, Pesan Dakwah, LGBT, Gus Miftah, Deddy Corbuzier.

Youtube sebagai media dakwah sangat berpotensi untuk menjadi sarana mengenalkan Islam kepada kaum muda mudi, orang tua, bahkan anak-anak, dengan menggunakan metode dakwah yang khas dari pengarang atau penulisnya untuk disampaikan kepada para penonton Youtube. Latar belakang penelitian ini yaitu berdakwah tidak hanya disampaikan dengan tulisan saja. Zaman telah berubah teknologi semakin canggih sehingga dengan teknologi bisa membantu dalam berdakwah. Saat ini banyak orang Indonesia yang menggunakan media Internet sebagai penyebaran dakwah, salah satunya adalah Youtube. Didalam Youtube yang disisipkan berbagai pesan yang mengandung dakwah, yang disampaikan lewat perilaku, ucapan, karakter, dan cara para tokoh berinteraksi dengan satu dan lainnya. Seperti Konten Youtube berjudul Kita Harus Bicara Tentang Ini oleh Youtube Podcast Deddy Corbuzier yang mana pada Konten ini disisipkan pesan dakwah. Dalam Konten ini menjelaskan tentang larangan untuk menyukai sesama jenis, yang akan bermanfaat bagi pembaca dalam menjalani kehidupan. Maka dari itu muncul rumusan masalah yang ingin dikaji tentang apa saja pesan dakwah dalam Konten Youtube yang berjudul “Kita Harus Bicara Tentang Ini”. Penelitian ini merupakan jenis penelitian *library research* karena data yang diperlukan merupakan data yang didapat dari literatur dan dokumen tertulis dan dengan metode penelitian analisis isi deskriptif kualitatif peneliti mempunyai tujuan untuk memperoleh jawaban yang terkait dengan pesan-pesan dakwah yang tersirat maupun tersurat dari sebuah karya sastra seseorang. Adapun hasil analisis sebanyak 28 pesan dakwah yang disampaikan pengarang melalui perilaku, ucapan pada Konten Youtube yang berjudul “Kita Harus Bicara Tentang Ini”. Dari 28 pesan dakwah yang ada terkandung pesan-pesan dakwah yang disampaikan yang berisi pesan akidah, syariah dan akhlak. Pesan akidah pada Konten ini adalah keimanan kepada qadha dan qadar Allah, kemudian Pesan Syariah yang terkandung adalah yaitu aturan yang datang dari Allah. Terakhir pada pesan dakwah ini adalah pesan Akhlak yang meliputi akhlak terhadap manusia, teman atau sahabat dan Prilaku menyimpang menyukai sesama jenis.